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CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL - SIMÃO DIAS

ATA N° 34/2024

Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social -CMAS de Simão Dias/SE, realizada
no dia 09 de abril de 2024.

001 Aos nove dias do mês de abril de dois mil e vinte e quatro, nas dependências da Secretaria de
002 Inclusão, Assistência Social e Trabamo - SEMAT, localizada na Praça José Barreto, 39 -
003 Centro -Simão Dias/SE, às 09:00 horas, sob a presidência da conselheira Priscila Santos Bispo
004 Ribeiro, aconteceu reunião ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social -CMAS.
005 Fizeram-se presentes os conselheiros que abaixo subscrevem a presente ata. Dando início aos
006 trabalhos, a presidente saudou a todos e expôs a pauta do dia. DAS DELIB.ERAÇÕES: 1}
007 LEITURA E DISCUSSÃO DA MINUTA DO REGIMENT0 INTERNO; 2) ESCOLHA
008 D0 VICE-PRESIDENTE E POSSE DOS ELEITOS; 3) 0 QUE OCORRER. De acordo
009 com a pauta: 1) LEITURA E DISCUSSÃO DA MINUTA DO REGIMENT0 INTERNO.
010 0  assessor  técnico  Ricardo  Jesus  dos  Santos  fez-se  presente  na  reunião  e  realizou  uma
011 explanação sobre o papel dos consemeiros e as competências do Conselho perante a sociedade.
012 Após, iniciou a leitura do Regimento lntemo abordando os principais tópicos e fazendo os
013 apontamentos pertinentes.  Todos os conselheiros presentes receberam  cópia do respectivo
014 documento. Concluída a abordagem dos principais itens, os conselheiros se comprometeram
015 de realizar o estudo da minuta do regimento para apresentar os devidos apontamentos na
016 próxima reunião. A reunião ficou marcada para o dia 16 de abril para a revisão e aprovação do
017 regimento. 2} ESCOLIIA DO VICE-PRESIDENTE E POSSE DOS ELEITOS. Foi dada a
018 posse dos membros da nova composição do Conselho e realizada a eleição do vice-presidente,
019 sendo  este representante  da sociedade  civil,  para  a conclusão  do  atual mandato  que  será
020 finalizada em  setembro  do  corrente  ano, pois  se  faz necessário observar a altemância da
021 presidência entre govemo e sociedade civil. Os últimos dois anos do presente mandato terão
022 como presidente um representante da sociedade civil e como vice-presidente um representante
023 govemamental,  respeitando  a  paridade  legal.  A  presidente  conduziu  a  eleição  do  vice-
024 presidente. Apenas o sr. José Cláudio manifestou interesse. Foi eleito com a aceitação de todos
025 os conselheiros presentes. Finalizado o momento, foi dada a posse ao novo vice-presidente. 3}
026 0 QUE OCORRER. Finalizadas as pautas do dia, foi aberto o espaço para assuntos não
027 listados. Os conselheiros informaram que não possuíam outros assuntos a tratar na data de
028 hoje. A presidente  agradeceu a presença de todos e  suspendeu  a reunião por  15  (quinze}
029 minutos para que a ata fosse redigida. A ata foi lavrada, após lida e aprovada, assinada pelos
030 presentes. Não havendo mais nada a tratar, a,presidente encerrou a reunião.,i^j
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